

# Dahlmann spendete zum 100. Mal sein Blut

DRK Fröndenberg ehrt 13 treue Blutspender – 1257 Spender bei 16 Terminen

**Fröndenberg.** Sie retten seit Jahren, teils seit Jahrzehnten Leben. Jetzt bedankte sich das Deutsche Rote Kreuz Fröndenberg bei seinen langjährigen Blutspendern dafür.

Im vergangenen Jahr führte das DRK Fröndenberg zusammen mit dem Blutspendedienst Hagen 16 Blutspendetermine durch. Dazu kamen 1202 Blutspender und 55 Erstspender.

Zum 50. Mal dabei waren Gerhard Kirchberger, Herbert Loos, Heinz Josef Richter, Wolfgang Weingart, Anita Kichberger, Anette Süper, Jens Vellmer, Manfred Nierhoff, Udo Patzkowsky und Gerda Christa Barthold. Be-



Das DRK Fröndenberg ehrte seine treuen Blutspender. Stolze 100 Mal hat Albert Dahlmann (4.v.l.) bereits seinen kostbaren Lebenssaft zur Verfügung gestellt. Foto: Art

reits zur 75. Blutspende gratulierten die DKR-Helfer Bärbel Kern und Günter Forberger. Stolze 100 Blutspenden hat sich Albert Dahlmann vom DRK abzapfen lassen.